



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



MOVIMIENTO CIUDADANO: MORENA, ABUSÓ DEL PODER, PARA DESMANTELAR EL PODER JUDICIAL; PRI: EL TERRORISMO DE ESTADO, QUE AMENAZA LA PAZ Y SEGURIDAD

Mayoría espuria en el Congreso, violencia y delincuencia, abuso de poder, vicios que arrastró el PAN y PRI, cuando tuvieron el poder, fueron los reproches de la bancada del movimiento naranja, en la sesión de Congreso General, durante los posicionamientos por la apertura del nuevo periodo ordinario de sesiones que, ayer, comenzó y termina próximo 31 de agosto 2026.

Narcopolíticos, colusión con violencia y delincuencia, fueron virulentos señalamientos que hizo el PRI, en la sesión que se realizó en el recinto de San Lázaro, luego que, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, entregó al presidente en mesa directiva, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, dos paquetes impresos del I Informe de Gobierno y tarjeta QR, con la versión digital.

Una sesión, con debate pactado, en la cual, a punto de romperse el orden por parte de la bancada de Morena, durante lapidaria intervención del senador, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, para posicionar a la bancada del Revolucionario Institucional. El priista, fue tajante en señalamientos hacia clase política en el poder.



Conciliador, **Ricardo Monreal Ávila**, al reiterar convocatoria de unidad nacional, a unas horas de arribar al país, el secretario de Estado norteamericano, Marco Rubio.

Una sesión de Congreso General, en la que acudieron 83 senadores de 128 y 341 representantes populares en San Lázaro, de 500. Puntual, arranque de apertura del periodo ordinario, 17:01 horas; intervenciones para posicionar las bancadas, por 15 minutos.

Primera oradora, representante del MC, Alejandra Barrales Magdaleno, quien fustigó a los que hoy por hoy, no piensan en el país, en las 130 mil víctimas por desaparición forzada, o las 65 personas que, en promedio, diariamente, quitan la vida.

-“Este Congreso, ¡no!, porque aquí, en este Congreso, se juntaron para votar Morena y el PRI, para impedir que un legislador acusado de agresión sexual, acudiera a rendir cuentas ante la autoridad”, añadió, en clara alusión al diputado morenista, el ex futbolista, Cuauhtémoc Blanco Bravo.

-“Este Congreso, ¡no!, porque recientemente Morena y el PRI, protagonizaron una pelea vergonzosa, una pelea a golpes; dos legisladores, uno de ellos, además presidente nacional de su partido, el otro, afortunadamente, ya dejó de ser presidente del Senado”, puyó, al hacer alusión a los senadores, Moreno Cárdenas y Rodolfo Fernández Noroña, el nuevo rico del sexenio pasado.

Senadora Barrales Magdaleno, violentó más a senadores y diputados morenistas, cuando criticó que, en el Congreso, se construyó mayoría legislativa, comprando voluntades para lograr aprobar la reforma que permitió dismantelar el Poder Judicial de este país, con lo cual, hizo alusión al senador, Miguel Ángel Yunes Márquez, quien lo corrompieron, deja el PAN se “transforma” a Morena, y dar el voto decisivo para la reforma que extinguió el Poder Judicial, legado del Constituyente 1917.



O la manera en que hizo alusión Alejandra Barrales, a Claudia Sheinbaum Pardo:

-“Morena, no está pensando en México, porque decidió hacer de este Congreso, la ventanilla de trámite del Poder Ejecutivo y apoyar su concentración de poder, sin ningún contrapeso”.

El PRI y el PAN, añadió, tampoco piensan en México, están atrapados en su estridencia, en su polarización, en su desesperación por no desaparecer.

-Quién piensa en México, si Morena utilizó su mayoría para adueñarse de este Congreso, para despojarlo de su esencia, para buscar, compañeras y compañeros, que este Congreso dejara de ser un espacio para deliberar, una caja de pluralidad y de representación popular y que, en su lugar, se convirtiera en un espacio de poder al servicio del poder. En eso se ha convertido este Congreso”.

Palabras que violentaron al bloque de senadores y diputados del oficialismo y, desde sus curules y escaños, increpaban a la primera oradora en la sesión de Congreso General, quien, más virulenta, fustigó “transformación” de Morena, al nuevo partido hegemónico de México, un partido que olvidó lo que defendieron cuando eran oposición.

-“Un partido que, hoy, está abusando de su poder, porque, ¡miren!, tan solo en este año, primer año de la Legislatura, utilizaron su mayoría para dismantelar al Poder Judicial en nuestro país”.

-“Morena, prometió erradicar el nepotismo y la reelección, y lo aprobaron, pero decidieron poner en pausa su promesa hasta el 2030, en razón de sus compromisos y de sus alianzas políticas”.

Morena, es Cuauhtémoc Blanco y la impunidad de legisladores agresores sexuales que protege el poder; hoy Morena, es Cuitláhuac García y la corrupción institucionalizada; hoy Morena, es quien se roba las elecciones en este país, como lo acaban de hacer recientemente en Veracruz.



Sin ambages, Alejandra Barrales, espetó al oficialismo en sus curules y escaños:

-“Hoy, Morena es La Barredora y la inacción del gobierno. Hoy Morena, es (Rubén) Rocha Moya y la crisis imparable de violencia en Sinaloa. Hoy también, tenemos que recordar, Morena pregonaba austeridad y, hoy, se ha convertido en el partido más caro de México y, muy probablemente, de todo el mundo. Morena, no es cambio, Morena es el viejo régimen que está presente, es la continuidad de ese régimen”.

Morena, remató senadora Barrales Magdaleno, es continuidad de estrategias fallidas de seguridad, busca someter al Poder Judicial y al INE y busca desaparecer los órganos autónomos.

Mas virulento, el senador del PRI, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, quien, de entrada, acusó que, en México, no hay condiciones de normalidad democrática, hoy, añadió, el terrorismo de Estado que encabeza el gobierno de Morena, constituye la más grave amenaza para la paz, la seguridad y la integridad territorial, no solo de nuestra nación, sino de toda la región.

-“Razones del más alto interés regional, nos apremian para alertar a la comunidad internacional de la amenaza narcoterrorista que se cierne en todo América”, alerta.

Virulento, espetó a sus adversarios del bloque oficial de legisladores:

-“Morena, Morena, no es un partido, ustedes son un movimiento, ustedes son un cártel que pactó con los criminales. Ustedes, son un gobierno que está destruyendo el Estado mexicano. Pasaron de una alianza electoral a un cogobierno con el crimen organizado que lo único que ha traído a nuestro país es violencia y muerte”.



-“Si en algo coincido con ustedes es que sí, Morena, es el segundo piso, pero de las narcodictaduras en América Latina y de romper los modelos democráticos en todo el mundo. “El primer piso lo levantaron Chávez y Maduro en Venezuela; el segundo piso es obra de López Obrador y el legado de su íntimo círculo de criminales y narcoterroristas en toda la región”.-

-“Por ello, Morena, pasará a la historia por destruir al país desde el poder público. Eso es lo que son. Destruyeron la nación”. Y no omitió recordar al oficialismo, el asunto de mayoría artificial, el cual, “calienta” al bloque Morena-PT-Verde.

-“En la Cámara de Diputados, se impuso una interpretación que llevó a que la asignación de curules pudiera pasar del 54% que tuvieron Morena y sus aliados, a un 72.3% desorbitado, una contradicción para un sistema electoral que pretende limitar la sobrerrepresentación y cuidar las mayorías”.

-“Con su farsa del Poder Judicial, destruyeron las bases de la justicia en México. Por ello, este primero de septiembre, es un día negro, oscuro para México y para la República. México está de luto porque ha muerto la justicia en manos de Morena; una reforma fraudulenta, pernicioso, que permitió al partido en el poder, elegir a conveniencia a ministros, a jueces a magistrados para así duplicar la persecución política”, fustigó.

Virulento, lapidario, el senador Moreno Cárdenas, contra el partido oficial:





-“La siniestra alianza de Morena, del poder político con el crimen organizado ya ha provocado más muertos que Al-Qaeda, que el Sendero Luminoso, que las FARC o que el Estado Islámico. El gobierno de Morena ha provocado más muertes que cualquier organización terrorista en el mundo y eso lo sabe todo el país y el mundo”.

Y de paso, dio un rozón a su enemigo Rodolfo Fernández Noroña:

-“Ustedes creen que este cínico y corrupto de Fernández Noroña como presidente del Senado se fotografíe, se fotografié con el narco dictador Nicolás Maduro, presuma las fotos; qué mensaje manda que se fotografié con Manuel Bartlett, asesino imputado de haber asesinado al agente de la DEA, Enrique Kiki Camarena Salazar”.

Sin ambages, volvió a espetar a sus adversarios de Morena:

-“Ustedes, ya están marcados por la historia, son los narcopolíticos terroristas”

Por el PAN, diputada Diana Estefanía Gutiérrez Valtierra, fustigó cuentas alegres del I Informe de Gobierno, mientras otra es la realidad que viven las familias mexicanas, con la violencia, como el caso de Chiapas, donde sus pobladores, se tienen que ir, huir hacia Guatemala, para escapar del crimen organizado.

Hizo alusión a origen espurio de reforma judicial, fraude que se integró en el Congreso, fraude a través de acordeones para captura la justicia; resaltó la quiebra de Pemex, con más de 100 mil mdd en deuda.

El huachicol que sigue latente, incautan millones de litros, pero no hay detenidos y lo peor, Estados Unidos, ya observa con preocupación la complicidad del gobierno con el crimen, y tiene que desplegar naves en México y drones para reducir el paso de drogas hacia ese país.



Último orador, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, quien, retórica de conciliación, exhortó a desechar la ira o la furia, como alternativa de discurso. “No es el camino, la irracionalidad, ni el odio, ni el rencor. ¡No!, ese no es el camino”, clamó en tribuna.



Reconoció a coordinadores parlamentarios respetar acuerdo de civilidad - que, en tiempo y forma, adelantamos-, el político de Zacatecas buscó en semanas pasadas, para la sesión de Congreso General de ayer, en la apertura del periodo ordinario de sesiones y la presentación del I Informe de Gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, que entregó la señora Rosa Icela Rodríguez Velázquez, al presidente en mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna.

Ricardo Monreal, ofreció disposición a salir adelante con la mejor disposición.

-“Queremos que México salga adelante y, estos momentos de dificultad frente a la visita del secretario de Estado del gobierno norteamericano que arribará en unas horas, México, debe estar unido, México debe estar cohesionado para darle fuerza a nuestra Presidenta y pueda enfrentar con éxito los enormes desafíos a los que está sometida”.



-“¡Démosle fuerza!, cerremos filas, ayudemos a construir el México progresista que todos queremos y que todos deseamos”, arengó controversial legislador de Morena.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

Hoy, se espera dirimir el acuerdo para designar presidenta o presidente en mesa directiva de San Lázaro... “Este martes, tendremos acuerdo”, se comenta en Cámara de Diputados... Lo cierto es que atrasaron la designación, porque no querían que una panista o un panista, acompañe a presidenta Sheinbaum, en la apertura del nuevo Poder Judicial a modo del régimen, o como bautizaron a los nuevos ministros, “La corte del acordeón” ... Un o una representante del PAN, opacaría esa ceremonia, que se llevó anoche, en las instalaciones de Pino Suárez número 2, Centro Histórico CDMX... Reiteramos, las formas ocultas del retraso que aplicó Morena en Cámara de Diputados, para designar la propuesta del PAN a presidir mesa directiva... También acudió presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo Juárez... Y el presidente interino en mesa directiva, Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna...** Este martes, parece que retorna a la presentación popular en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, la normalidad democrática... Nuevos integrantes en la Corte del Acordeón reflejan la visión que tienen para el país, sus creadores, en materia de justicia... ¡Caramba!... Nuevamente Donald Trump, irónico, en señalar influencia que tienen los cárteles en México, al referir personalidad de Claudia Sheinbaum... Precisamente, en la víspera de la visita que hará a la presidente de México, el secretario de Estado, Marco Rubio... Ayer, en sesión solemne del Senado, para la toma de protesta de los nuevos juzgadores del Poder Judicial Federal, electos por acordeón, por una minoría ciudadana, el senador Ricardo Anaya Cortés, fue contundente en señalar que no tiene legitimidad de origen la autoridad que emana de un proceso fraudulento, plagado de irregularidades... Admite que hacía falta una profunda reforma al Poder Judicial, pero no para tomar el control de un Poder del Estado.



“Hacía falta una reforma judicial, para hacer accesible la justicia, particularmente, a los que menos tienen, para hacerla verdaderamente expedita, para priorizar el fondo sobre la forma” ... ¿Así o más claro?...

Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com...

juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](#)... YouTube:

[juanlopezmiguel59](#)... X: [@JuanLopezMiguel](#)...